

US30 • 47.702,7 +274,5 (+0,58%)

DÓLAR • 3.744,7 +1,8 (+0,05%)

MSCICOLCAP • 2.073,28 +21,63 (+1,05%)

CAFÉ • 3,17

Pico y Placa Medellín



• Viernes 3 y 4 3 y 4



Viernes, 28 de Noviembre de 2025



Suscríbete

## Ecopetrol renueva su cúpula: Ángela Robledo es la nueva presidenta y Álvaro Torres, vicepresidente; García Realpe dejará su silla

En una sesión decisiva, **Ecopetrol** eligió a Ángela María Robledo como presidenta de la Junta Directiva y a Álvaro Torres como vicepresidente, mientras aceptó la renuncia del miembro independiente Guillermo García Realpe, quien dejará el cargo en diciembre de 2025.



Cambios en la dirección de **Ecopetrol** marcan el cierre de año en la petrolera estatal. De izquierda a derecha: Ángela María Robledo, Álvaro Torres Macías y Guillermo García Realpe. FOTOS: Colprensa y cortesía



ESCUCHA EL RESUMEN



00:00

powerbeans

00:44



Johan Garcia Blandón

hace 10 horas



En una sesión decisiva tomada el 27 de noviembre, **Ecopetrol** anunció cambios importantes en la conformación de su Junta Directiva. Se trata de Ángela María Robledo, quien fue elegida como nueva presidenta. Otro de los movimientos fue la renuncia de Guillermo García Realpe, el cual era miembro independiente.

Entre tanto, la petrolera informó que Ángela Robledo llega al máximo órgano directivo en reemplazo de Mónica de Greiff Lindo, cuya salida se hizo efectiva el pasado 15 de octubre. Su designación quedó firme durante la reunión, en la que también se confirmó que Álvaro Torres Macías asumirá como vicepresidente de la



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

### Nuestros portales



### Las más leídas



Campesinos anuncian paro indefinido en Urabá por incumplimientos del Gobierno en procesos de tierras

hace 1 hora



En vivo | Bolivia (1) - Colombia (1) Gabriela Rodríguez marca para el empate de las cafeteras en La Paz

hace 2 horas



Consejos para meditar, la práctica que genera bienestar físico y mental y que recomienda la OMS

hace 1 hora



¿Qué hace Verónica Alcocer en Suecia con un contratista del gobierno Petro?

hace 25 minutos



Centro Democrático reveló la forma en que elegirá a sus candidatos presidenciales: ya definió encuestadoras

hace 2 horas



Junta.

## Información relevante



### Novedades de la Junta Directiva de Ecopetrol S.A.

Ecopetrol S.A. (BVC: ECOPETROL; NYSE: EC) informa que la Junta Directiva, en su sesión del 27 de noviembre de 2025, eligió a Ángela María Robledo Gómez y a Álvaro Torres Macías como Presidenta y Vicepresidente de la Junta Directiva, respectivamente.

Adicionalmente, se informa que, mediante comunicación del 27 de noviembre de 2025, el Doctor Guillermo García Realpe manifestó su voluntad de renunciar a su cargo de miembro independiente de la Junta Directiva, por motivos personales, renuncia que, a solicitud de los demás Directores y Directoras, se hará efectiva a partir del 12 de diciembre de 2025.

Ecopetrol agradece al Doctor Guillermo García Realpe por su liderazgo, calidad humana, valiosa gestión y por su permanente disposición y sentido social. Le deseamos muchos éxitos en los nuevos retos personales y profesionales que emprenda.

Bogotá, 27 de noviembre del 2025

Comunicado de **Ecopetrol** anunciando los movimientos en su Junta.

Los movimientos se producen en un **periodo relevante para la empresa estatal, que avanza en proyectos de transición energética, modernización tecnológica y fortalecimiento financiero**. La reorganización interna, según fuentes de la compañía, busca asegurar la continuidad en los procesos estratégicos en marcha.

**Le puede interesar:** [Ecopetrol pone bajo la lupa a directivos, exfuncionarios y sindicalistas: UIAF investigará transacciones](#)

### La salida de Guillermo García Realpe

Durante la misma sesión, **la Junta aceptó la renuncia de Guillermo García Realpe, quien ocupaba una silla como miembro independiente desde marzo del año pasado**. La decisión obedece a motivos personales, según comunicó la compañía.

Aunque **la renuncia fue presentada y notificada el 27 de noviembre, los demás directivos solicitaron que esta se haga efectiva a partir del 12 de diciembre de 2025**, con el fin de permitir un empalme ordenado frente a los asuntos estratégicos que tiene a cargo el órgano directivo.

**Ecopetrol** destacó la labor del abogado y especialista en Ciencias Socioeconómicas de la Pontificia Universidad Javeriana, resaltando su liderazgo, calidad humana y permanente disposición durante su gestión. “Le deseamos muchos éxitos en los nuevos retos personales y profesionales que emprenda”, señaló la empresa.

**Lea más:** [Ecopetrol anuncia millonaria inversión para el transporte de hidrocarburos: US\\$100 millones irán para la regasificadora de Coveñas](#)

### Reconfiguración de su Junta en un momento importante

El reordenamiento de la Junta Directiva se da apenas dos semanas después de que los accionistas aprobaran una modificación en los estatutos sociales de la petrolera. El cambio busca facilitar la participación de un representante de los trabajadores como candidato a una de las sillas del órgano directivo, un movimiento que podría abrir la puerta a una Junta más plural en sus miradas y decisiones.

## Te recomendamos



Arte a la Calle: así fue como un corredor caótico del centro de Medellín encontró un bálsamo cultural

hace 2 horas



Video | Se filtró la canción local que cantaría Dua Lipa en Bogotá: escuche el ensayo del concierto

hace 1 hora



Campaña Petro hizo trampa para ganar: las claves del fallo histórico del CNE

hace 12 horas



Black Friday impulsa el uso de tarjetas de crédito en Colombia, pero también eleva el riesgo de fraude

...

## Utilidad para la vida



¿Por qué a los gatos les gustan las palmadas en la nalga?

...



Escuela para Propietarios Felinos, el nuevo espacio de Envigado

...



El gato que fundó las bases de la literatura moderna japonesa

...



Enlaces Patrocinados por Taboola

**Con la llegada de Ángela María Robledo a la presidencia y el nombramiento de Álvaro Torres como vicepresidente, Ecopetrol cierra un ciclo de ajustes internos** que marcan la toma de decisiones de cara al próximo año, en el que la empresa avanza en frentes que, como se dijo inicialmente, incluyen transición energética, digitalización y seguridad financiera.

Conozca también: [Patrimonio del vicepresidente de Ecopetrol habría aumentado en \\$7.000 millones sin explicación, ¿Roa ignoró las alertas?](#)

Temas recomendados

[Economía](#) [Empresas](#) [Ecopetrol](#) [Sectores económicos](#) [Sector productivo](#) [Colombia](#)

## Para seguir leyendo

[Anterior](#)

### Campesinos anuncian paro indefinido en Urabá por incumplimientos del Gobierno en procesos de tierras

[Siguiente >](#)

Líderes de Urabá anunciaron paro indefinido hasta que el Gobierno nacional cumpla con los compromisos establecidos al campesinado hace un año. Aquí los detalles.

hace 1 hora



## Canacol Energy pide a Colombia reconocer su insolvencia en Canadá y frenar embargos contra sus bienes

La compañía pidió a la Superintendencia de Sociedades reconocer su proceso de insolvencia iniciado en Canadá, con el fin de suspender cualquier proceso de ejecución y medidas que puedan afectar la operación en Colombia.

El empleo que busca está a un clic  
[Ver ofertas](#)



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp





La solicitud incluye la suspensión de todos los procesos de ejecución que actualmente cursan contra los bienes de sus empresas en el país, como Canacol Energy Colombia S.A.S., Cne Oil & Gas S.A.S., Cantana Energy Sucursal Colombia y Cneog Colombia Sucursal Colombia. Foto: Cortesía



Alejandra Zapata Quinchia  
Economía

hace 3 horas



La [Superintendencia de Sociedades](#) recibió una petición formal **para reconocer en Colombia el proceso de insolvencia que atraviesa Canacol Energy** y varias de sus subsidiarias.

La solicitud incluye la **suspensión de todos los procesos de ejecución que actualmente cursan** contra los bienes de sus empresas en el país, como **Canacol Energy Colombia S.A.S., Cne Oil & Gas S.A.S., Cantana Energy Sucursal Colombia y Cneog Colombia Sucursal Colombia**.

**En contexto:** [Canacol Energy se declara en insolvencia por grave crisis financiera: BVC suspende negociación de la acción](#)

La petición fue presentada por **KPMG INC., designado como monitor y representante extranjero del proceso**, con el objetivo de asegurar que las compañías puedan continuar operando dentro del giro ordinario de sus negocios mientras avanza la reestructuración.

### **Insolvencia reconocida en Canadá bajo la CCAA**

El caso tiene origen en **Canadá**, donde la Honorable Corte del Banco del Rey de Alberta, en el Centro Judicial de Calgary, emitió una Orden Inicial que dio inicio al proceso de insolvencia de Canacol Energy LTD y de sus subsidiarias directas e indirectas.

**El procedimiento avanza bajo la Companies' Creditors Arrangement Act (CCAA), el marco de reestructuración empresarial de ese país.**

**Entérese:** [ANH revisa impacto de decisión de Canacol de acogerse a la Ley de Quiebras y ordena vigilancia sobre sus operaciones](#)

Entre las entidades involucradas se encuentran **Alberta LTD, Canacol Energy ULC, Alberta ULC, Cantana Energy GMRH, Cne Oil & Gas S.R.L. Shona Holdings GMRH**